

EL DEMÓCRATA

ORGANO DE LA COALICIÓN LIBERAL DEMOCRATICA

Número suelto, 10 cént.

Saldrá los domingos

Trimestre, 1'25 ptas.

Los trabajos insertos en este periódico, se publican bajo la exclusiva responsabilidad de sus autores.

Redacción
Calle de Corró, 96

Administración
Calle de Clavé - Imprenta

Anuncios a precios convencionales
No se devuelven los originales

LAS NOVEDADES

CLAVÉ, 8 : GRANOLLERS

EXTENSO SURTIDO en Camisería, Corbatería, Gorras, Cuellos, Puños, Ligas, Tirantes, Ropa blanca y Géneros de Punto

PRECIO FIJO

Todos los compradores son obsequiados con elegantes tarjetas perfumadas

Bar La Bohemia

CENTRE DE SPORTS

ESPECIALIDAD EN SODAS
Y BEBIDAS DE TODAS CLASES

VENTA DE VINOS, LICORES
Y CHAMPAGNES

SERVICIO DE RESTAURANT
SÁBADOS Y DÍAS FESTIVOS

Precios económicos
Calle de la Palma, 17

LA LEY DE AUTORIZACIONES

La intensa labor de don Santiago Alba para reconstituir la hacienda nacional mediante las reformas expuestas en su plan económico financiero, ha quedado reducida, por causa de la obstrucción que desplegaran en el Congreso los representantes de intereses más afectados a una ley repleta de autorizaciones para el Gobierno al cual se capacita para que, según las circunstancias y criterio personal, lleve a cabo determinadas modificaciones tributarias.

Una de éstas, se refiere al suspirado arreglo de las haciendas locales. Varias veces, al requerirse al ministro para completar su plan financiero, con una ley reguladora del patrimonio tributario de los Municipios, prometió en pleno Congreso, la presentación inmediata de su proyecto en que se acogieran las aspiraciones expuestas en la serie de Asambleas celebradas desde muchos años a esta parte. Haciendo honor a la palabra del señor Alba, estimamos realmente hecho aquel estudio, pero la solución reciente lleva a presumir que, temeroso dicho señor ministro de sufrir aquel proyecto igual suer-

te que los demás planes, procure soslayar el asunto obteniendo una autorización completa para tal reforma y con tanta amplitud, que equivale a una verdadera dictadura en todo cuanto se refiera a tributación local.

Al tenor de dicha autorización, son los municipios quienes estudiarán el arreglo de su hacienda sometiendo el proyecto a la aprobación del Gobierno. No se opone traba alguna limitativa de toda demasía. Así, las corporaciones locales están libres de amoldarse a una pauta única para la península, cuando son múltiples y diversas las manifestaciones de riqueza en las regiones y pueblos. Luego de penetrarse de los elementos constitutivos de la economía local, potencia de cada uno y gravámenes que ya pesan sobre los mismos en favor del Tesoro, les será fácil estudiar una derrama que, sin quebrantamiento de la ponderación inexcusable en aquellos valores, basta para cubrir todas las necesidades locales.

Se explica, que la nueva ley se haya acogido con entusiasmo en aquellas localidades que ansían reforzar su patrimonio. Obtenida la aprobación de todo proyecto, es ya nula la acción contenciosa hoy tan frecuente, sea por la dis-

paridad de criterio que informan las leyes tributarias o simplemente por obstrucción partidista.

Y, aplicando el nuevo régimen a esta villa, resulta tarea facilísima elaborar una pauta tributaria en armonía con las distintas manifestaciones de su riqueza, sin temor de que luego se proteste ni dificulte el cobro.

"LA LYONESA"

PASTICERÍA : REPOSTERÍA : QUEVIURES
Plaça d'en Perpinyà, 11 : Granollers

En aquest establiment, pròxim a inaugurar-se, s'admeten encàrrecs per a les vinents festes de Pasqua

Lealtad y nobleza

El silencio podría tomarse como asentimiento a cuanto, muy injustamente, viene diciéndose y aún escribiéndose con respecto a nuestro proceder en las elecciones últimamente celebradas.

Ni engaño, ni deslealtad, para con los que fueron aliados, antes de la lucha, en la lucha, ni aún después de la lucha.

Sólo lamentable ofuscamiento, producido por la decepción experimentada, puede explicar, en parte, la actitud adoptada por ciertos elementos, desde que fué del dominio público que había conseguido el puesto de minoría el candidato liberal, muy querido amigo nuestro, señor Torras Villá.

El proceso de las elecciones, a par-